

Communiqué de presse

Mercredi 6 décembre 2023

<u>Tisséo a reçu le Pass d'Argent</u> Réaction de Jean-Michel Lattes

Mardi 5 décembre, Jean-Michel Lattes, Président de Tisséo Collectivités, Tisséo Ingénierie, a reçu le Pass d'Argent remis lors du 32^e Palmarès des Mobilités organisé par le magazine Ville, Rail et Transports.

« Je suis très heureux d'avoir reçu pour le réseau de transports de l'agglomération toulousaine le Pass d'Argent du Palmarès des Mobilités. Ce prix récompense les efforts engagés pour répondre aux besoins de mobilité grandissants dans notre agglomération. Avec 13% de population en plus chaque année, nous devons relever le défi de la mobilité de demain notamment avec le projet de la Ligne C, la 3º ligne de métro prévue pour 2028. Avec ses 27km et ses 21 stations, elle permettra de desservir différents pôles économiques et 200 000 voyageurs en moyenne par jour. Le jury a salué également le caractère innovant de notre réseau avec la mise en place de services billettiques et de l'open payment sur le réseau en 2024 » a déclaré Jean-Michel Lattes, Président de Tisséo Collectivités, Tisséo Ingénierie.



Crédits : Ville, Rail et Transports

Cette distinction couronne les résultats du réseau Tisséo pour l'année 2022. Le classement s'appuie sur les chiffres 2022 collectés auprès des grands réseaux français par l'Union des Transports Publics (UTP). Avec 180,8 millions de validations enregistrées en 2022, Tisséo réalise une hausse de la fréquentation de +22% par rapport à 2021. 38,5 millions de km ont été réalisés sur l'ensemble du réseau, soit une hausse de +5,6% par rapport à 2021. Après une période difficile liée à la crise sanitaire, la fréquentation du réseau a presque retrouvé celle de 2019 (198,7 millions de validations enregistrées), l'année pour laquelle Tisséo avait reçu le Pass d'Or.



Communiqué de presse

Mercredi 6 décembre 2023

Quelques événements clés 2022/2023 :

- ♦ La mise en service son 4e mode de transports : Téléo, le téléphérique urbain de Toulouse, le plus long de France avec en moyenne 6 000 voyageurs par jour en semaine
- ♦ La mise en service du 10e Linéo, un bus à haut niveau de service
- ♦ L'expérimentation de l'open payment sur la navette aéroport bientôt généralisé sur le réseau
- ♦ Le coup d'envoi des travaux de génie civil de la Ligne C
- ◆ Le renouvellement de la certification AFNOR NF Services
- ◆ La certification HQE pour le projet de la Ligne C, une première en France pour un projet métro

Le Palmarès VRT des Mobilités réunit plus de **350 personnalités** qui comptent parmi les pouvoirs publics, les autorités organisatrices, les exploitants, les opérateurs, les organismes publics et privés, les constructeurs de matériels fixes et roulants, les professionnels du transport public et de l'ingénierie, les équipementiers. Le jury est composé de représentants de l'UTP (Union des Transports Publics et Ferroviaires), du Gart (Groupement des autorités responsables de transport), d'usagers, de l'association Agir, de la FNE (France Nature Environnement), d'un cabinet de conseil spécialisé dans les transports et des membres de la rédaction de VRT (Ville, Rail et Transport).